

毎日、児童の保育にたずさわる者にとって、児童の交通安全教育は最も大切な問題の一つです。

先日、私が帰宅のためバス停に立っている時でした、交差点の向う側に、私の娘の四歳児になるK君がやってきました。K君は手動式のボタンを押すと、いきなり信号が赤色に片手を上げてとび出だしたのです。

アッという間の行動で思わず「危い！」と声が出ましたが、止める事もできませんでした。幸いにも、進行して来た自動車が急ブレーキをかけて停車してくれました。K君が汗が流れる思いがいたしました。

私は、この小さな事件についてとび出だしたのです。

優勝者は全国大会出場

二輪車安全運転山梨県大会

県交通安全協会・県二輪車安全運転推進委員会主催の第十二回二輪車安全運転大会が、山梨県大會が、六月二十一日、県運転免許センターにおいて開催され、各クラス合計六十九名の選手が参加し、炎天下で熱戦が行われました。

この大会は、二輪車の安全運転の技術の向上を図り、致死率の高い二輪車事故を防止する目的で、県警本部交通部の指導と、県二輪車安全普及協会の協賛を得て実施したものであります。

選手は、女性クラス、高生クラス、一般Aクラス、一般Bクラス、高校生クラスです。



スラローム走行

さらに無事故無違反を 8,441人を表彰

優良ドライバー

県警察本部では、長期間にわたって無事故無違反で経過した優良ドライバーを表彰し、さらに、今後とも安全運転の推進者になつて

女性クラス
守屋清香(御坂)
石倉由美(八田)
西谷清子(御坂)
小林秀樹(柳川)
一般Bクラス
守家誠(御坂)
小林公一(甲府)
清水裕之(甲府)
渡辺優貴(甲府)

私たちは、この若者たちと様子を見ました。助手席の妻は、物語じたように体を伏せ、ブルブルとふるえていました。なんとも異様ないでたまに、あやしく巻き添えをくそり、排気音、静けさで感じ、車を運ねたものすごい暴走、まるで暴走族のよくな無気味な集團でした。私は、道路の左側いっぱ

私は、彼等をやり過ぎして難をのがれましたが、不穏な一瞬で、まさに「くるま社会の暴力團」という実感でした。暴走族は、最近ますます

甲府交通安全協会副会長
秋山登

私は、彼等をやり過ぎして難をのがれましたが、不穏な一瞬で、まさに「くるま社会の暴力團」という実感でした。暴走族は、最近ますます

あまらるものがあります。今日の暴走族は、単なる社会の「すね者」や「反抗者」といった単純な落ちこぼれの集団ではなく、凶器で武装した犯罪機動集団です。

地域ぐるみで 暴走族の追放を

私は、車を寄せて駐め、そいに車を見ました。助手席の妻は、物語じたように体を伏せ、ブルブルとふるえていました。なんとも異様ないでたまに、あやしく巻き添えをくそり、排気音、静けさで感じ、車を運ねたものすごい暴走、まるで暴走族のよくな無気味な集團でした。私は、道路の左側いっぱ

もらうとともに、このような優良ドライバーを数多く育成して、交通事故防止を図るために、昨年六月一日から確信いたします。

私は、道路の左側いっぱ

ら表彰を行っています。この表彰制度発足以来、一年間で八千四百四十一人が表彰を受けています。受賞者に対してアンケート調査を実施した結果、さらに無事故無違反を受けたい。七九・三%が表彰を受けたことを誇りたい。一八・八%の他。その他の一・九%などで、表彰制度は、今後さらに、安全運転を励行する意識づけにかなりの成果

が期待されます。

なお、この表彰を受けられた人は、その後の違反事故等について、悪質な事件が発生する特典があり、一人人が軽減されています。

受賞者数は次のとおり。
金賞(九年以上無事故無違反)五、六六人(六六・九%)
銀賞(六年以上無事故無違反)一、一五人(一三・二%)
銅賞(三年以上無事故無違反)一、六八〇人(一九・九%)
合計八、四四一人

金賞に贈られる
ベストドライバー章

当校は

大型二種(バス)、大型車、大型特殊(ショベルローダー・ホークリフト)けん引車、普通二種(タクシー)、普通車、自動二輪等全車種の教習を行う総合自動車学校です。

(受付は、平日の午前8時から午後6時までです。)

県下第一の

広いコースで早い上達を!

伝統ある当校で

1日も早く免許証をあなたの手へ

財団法人

山梨県交通安全協会経営

公認 山梨自動車学校

八田村野牛島1828 山梨県運転免許センター内

TEL 05528-5-0752

